APOYAN REFORMA ELECTORAL

Manifestantes toman instalaciones del INE

ALFREDO FUENTES

El líder de la Alianza de Organizaciones Sociales aseguró que su movimiento busca acabar con la partidocracia

ntegrantes de la Alianza de Organizaciones Sociales irrumpieron este viernes en las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) en donde se posicionaron a favor de la iniciativa de reforma en materia electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Alrededor de 40 personas con pancartas y consignas tomaron el estacionamiento de las oficinas centrales del organismo electoral, luego de un descuido en la vigilancia, para manifestar su apoyo a favor de la mayoría de las modificaciones propuestas por el gobierno federal.

"Lo que hoy se necesita en el país es una verdadera democracia electoral que no esté al servicio de unos cuantos, que no esté al servicio de la oligarquía y mucho menos al servicio del sector empresarial, nosotros como organización política local estamos comprometidos con que la democracia en nuestro país represente los intereses de la ciudadanía", sostuvo en entrevista con El Sol de México el presidente de la Alianza, Juan Manuel Hernández.

Aunque la organización está a favor del recorte al presupuesto de los partidos, de la reducción en el número de diputados y senadores, y de que se someta a una votación popular la elección de los consejeros del INE y los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Hernández aseguró que su respaldo no recae en la figura del mandatario federal sino en la defensa de una postura ciudadana.

"Estamos a favor de una reforma electoral, una reforma electoral democrática que le dé sustento a la participación responsable hacia nosotros como ciudadanos (...) y que de alguna manera se acabe el privilegio de la partidocracia, de todos los partidos, incluidos de Morena. Por eso decimos que no estamos defendiendo una postura presidencial, si las posturas del Presidente están encaminadas a las que nosotros estamos manifestando pues bienvenidas y con respeto las avalamos", expuso.

Juan Manuel Hernández y sus dirigidos lograron entrar a las instalaciones del INE este viernes alrededor de las 10:45 de la mañana cuando una de las puertas del estacionamiento se abrió para dejar pasar a un auto visitante.

En ese momento los integrantes de la Alianza de Organizaciones Sociales entraron en el recinto para plantarse en la entrada de uno de los edificios del INE y desde ahí lanzar sus consignas por un lapso
de unos 40 minutos hasta que se retiraron
del lugar sin causar afectaciones a las actividades o bienes de la institución.

Por su parte, el dirigente político advirtió que la de ayer fue sólo una de las manifestaciones que la Alianza tiene programadas a favor de la reforma electoral.

Aunque por el momento no las tienen definidas adelantó que en las próximas semanas se estarán presentando en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República para dar su punto de vista respecto a la iniciativa de reforma.

"Sabemos que en todos los partidos hay privilegios, no hay ninguno que se salve y ya estamos cansados, el pueblo ya está cansado de sus privilegios (...) por eso hoy la Alianza alza la voz y vamos a ir a la Cámara a manifestar nuestro repudio en contra de este tipo de actuaciones", sentenció. La protesta de la Alianza de Organizaciones Sociales se dio a dos días de celebrarse la marcha en contra de la reforma electoral del gobierno federal convocada por más de 50 organizaciones de la sociedad civil en más de 20 ciudades alrededor del país.

El B de noviembre en la Ciudad de México se realizará la marcha llamada "El INE no se toca" a partir de las 10:30 horas desde el Ángel de la Independencia hasta el Monumento a la Revolución

Con esta movilización, los partidos de oposición, organizaciones civiles, religiosas, ambientales y políticas pretenden plantar cara y mostrar su empuje contra la iniciativa presidencial que, acusan, busca hacerse del control de las instituciones electorales y la manipulación de las elecciones.

			4 0533 4	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				THE SALE OF THE SALE		10/11/2022	LECICI ATIVO
			AND ASSESSED.	Li Soi de mexico	•	12/11/2022	LEGISLATIVO

El dirigente de la Alianza advirtió que realizarán más manifestaciones a favor de la reforma electoral

MARCHA A FAVOR

EL 13 de noviembre en la Ciudad de México se realizará la marcha "El INE no se toca", en apoyo al Instituto, partirá a las 10:30 de la mañana del Ángel de la Independencia hasta el Monumento a la Revolución



Un grupo de manifestantes irrumpió en las oficinas del INE, ayer por la mañana